■ Educación → Universidad

Visita a la Universidad de Almería- 07/03/2005

El rector mostrará la UAL y la finca experimental al presidente del CSIC

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. El presidente del CSIC, Carlos Martínez, visitará la Universidad de Almería el próximo lunes 7 de marzo, dentro del viaje que hará a la ciudad. Carlos Martínez, que vendrá acompañado por la Vicepresidenta de esa institución científica, Montserrat Torné, tiene previsto llegar al Campus de La Cañada alrededor de las nueve de la mañana, donde será recibido por el Rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija.

En la Universidad, la comitiva, que estará compuesta, entre otros, por el Vicerrector de Planificación e Infraestructura, Joaquín Urda, el Vicerrector de Investigación y Desarrollo Tecnológico, Diego López, y el Director de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI), Eduardo J. Fernández, hará un recorrido por las instalaciones, prestando especial atención en su itinerario a la Biblioteca Universitaria Nicolás Salmerón y a los Servicios Técnicos.

Posteriormente, a las 11.00 horas, tendrá lugar la firma de un convenio con el Ayuntamiento de Almería, en un lugar aún por determinar. Más tarde, partirán para realizar una visita a la Finca Experimental de la Fundación UAL-Anecoop, ubicada en el Paraje Los Goterones, en las inmediaciones de Retamar. Allí, en compañía de Francisco Camacho, director de la Finca y profesor de Producción Vegetal de la UAL, se le mostrarán los invernaderos experimentales en los que se desarrollan proyectos de investigación conjuntos entre grupos de investigación de la Universidad de Almería con empresas.

noticias@indalia.es